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舉辦電腦節的選址問題 

背景 

「電腦節 2008」於 2008 年 12 月 5 日至 8 日於深水埗福華街福榮街舉行，
我們認同過去電腦節對帶動本土經濟所作出的貢獻，並為部份行業帶來裨益，今
年的電腦節亦得到廣泛報導，於金融海嘯下更刺激本土消費，達到約二點三八億
元。 

然而,我們於活動舉行期間一直接獲不少居民投訴並一直向民政處及電腦節
專責小組主席反映要求改善，得到專責小組主席及民政處各同事的正面回應及協
調，但由於活動參與人流太多(450,000 人)，居民出入嚴重不便，特別有不少區
內長者向我們反映於活動舉行期間，對他們生活有嚴重影響；同時，活動舉行期
間，亦曾發生有保安員因攤位職員妨礙居民出入問題，發生口角，繼而動武。作
為地區議員，我們對於繼續在此舉行活動非常擔心及憂慮，亦感到居民對活動強
烈不滿，為能有系統地向有關部門反映巿民意見，故我們於活動結束後向附近住
戶及商戶發出問卷收集意見。 

由調查結果可見，當中逾 9 成巿民的日常生活受到電腦節影響，約 9 成 2

的巿民出入受到影響。商戶方面，我們一直認為電腦節活動可帶動本土經濟，但
從調查結果反映，只有少部份的商戶認為生意額有所增加。而超過 7 成巿民及商
戶認為電腦節應另覓地點舉行。 

提問 

1. 警方、消防署、環保署、運輸處等各政府主要部門對是次活動所作的風險評
估及態度為何？ 

2. 警方、消防署、環保署、運輸處等各政府主要部門認為電腦節現時選址於黃
金商場福榮街福華街一帶是否恰當? 

要求 

當電腦節參與的人數逐年增加，作為地區議員，必須有責任反映居民的憂
慮，我們強烈感受到繼續於現址舉辦不但會為居民帶來極大困擾，而且大量人流
聚集會造成極大的危險。我們要求電腦節主辦單位必須重新審視於現址舉行的適
切性，並要求遷離現時於福華街黃金商場地段一帶舉行電腦節。 
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